



polman astra
member of ASTRA

**HASIL SELEKSI TAHAP I
CALON MAHASISWA PROGRAM REGULER
POLITEKNIK MANUFAKTUR ASTRA
TAHUN AKADEMIK 2020/2021**

Berdasarkan hasil Seleksi Tahap I (Tugas Essay dan Tes Wawancara) oleh Panitia Penerimaan Mahasiswa Baru Polman Astra, maka bersama ini diumumkan peserta tes yang berhak mengikuti seleksi tes kesehatan.

Bagi para peserta yang namanya tercantum dalam daftar terlampir, harap memperhatikan hal-hal sebagai berikut:

1. Mengunduh surat pengantar tes kesehatan.
2. Mengingat saat ini sedang terjadi pandemi Covid-19 dan sedang dilakukan PSBB, maka test kesehatan akan dilakukan bulan Juni 2020 (tanggal pelaksanaan akan diumumkan kemudian pada bulan Juni dengan melihat perkembangan situasi). Biaya pelaksanaan tes kesehatan ditanggung oleh masing-masing peserta.
3. Bagi peserta dari Jabodetabek, tes kesehatan dilaksanakan di Laboratorium Klinik PRAMITA (biaya dan kantor cabang klinik akan diinformasikan pada pengumuman selanjutnya) pada bulan Juni 2020 (tanggal pelaksanaan akan diumumkan kemudian pada bulan Juni). Hasil tes kesehatan akan dikirimkan langsung oleh Laboratorium Klinik PRAMITA ke Panitia PMB.
4. Bagi peserta diluar Jabodetabek, tes kesehatan dilaksanakan di Laboratorium/Klinik rujukan (diumumkan pada bulan Juni sesuai area) yang dapat melaksanakan tes kesehatan lengkap sesuai kriteria pada surat pengantar tes kesehatan. Scan berkas tes kesehatan lengkap harap dikirimkan ke Polman Astra, yaitu berupa foto rontgen, hasil laboratorium dan resume dari dokter terkait melalui pmb@polman.astra.ac.id. Apabila hasil tes kesehatan lengkap tidak diterima oleh Panitia PMB pada tanggal 3 Juli 2020 maka peserta dinyatakan gugur dan akan dilakukan pemanggilan cadangan.

Apabila ada hal yang kurang jelas dan ingin ditanyakan harap menghubungi Sekretariat PMB di nomor telepon 021-6519555 Ext. 2886/2876, atau pesan whatsapp ke nomor HP hotline PMB, via chat di website PMB atau email pmb@polman.astra.ac.id, jangan lupa cantumkan nama dan nomor pendaftaran anda.

Pengumuman ini bersifat final dan mohon diperhatikan untuk pengumuman selanjutnya.

Panitia PMB

Rida Indah Fariani, S.Si, MTI.

Direktur

Ir. Tony H. Silalahi, M.A.B., E.M.B.A.